

Avis important – Important Notice

ATTENTION Résidents de Lowney dans les phases 5-6-7, Lowney 3-4, et ailleurs dans Griffintown.

Pour information, **sans aucune consultation publique** l'arrondissement Sud-Ouest a approuvé (nov. 2023) la construction d'un **IMMEUBLE DE 18 ÉTAGES** où se trouve désormais le Garage Serge au coin de rue de l'Inspecteur et rue St. Paul O. Pour ce faire, ils ont outrepassé la limite de hauteur de 6 étages qui s'appliquait auparavant à ce terrain et l'ancien presbytère Sainte-Hélène qui lui est adjacent. Non seulement cette hauteur sera déséquilibrée par rapport au reste du quartier, mais elle éclipsera également l'édifice Rodier, qui possède une valeur patrimoniale et historique significative. Si cela vous choque, comme nous, veuillez soumettre une question/un commentaire aux membres du conseil d'arrondissement du Sud-Ouest Benoit Dorais, Craig Sauve, Tan Shan Li, et al à :

<https://montreal.ca/demarches/poser-une-question-au-conseil-darrondissement?arrondissement=SO>

=====

ATTENTION Lowney Residents in Phases 5-6-7, Lowney 3-4, and elsewhere in Griffintown.

FYI, **without any public consultation** the Sud-Ouest Borough has approved (Nov. 2023) the construction of an **18 STOREY BUILDING** where Garage Serge now sits at the corner of rue de l'Inspecteur and rue St. Paul W. To do this, they overrode the 6-storey height limit that previously applied to that lot and the former Sainte- Hélène presbytery adjacent to it. Not only will this height be out of balance with the rest of the neighbourhood, but it will also dwarf the historically significant Rodier Building. If you are troubled by this, like we were, please submit a question/comment to the Sud-Ouest Borough Council members Benoit Dorais, Craig Sauve, Tan Shan Li, et al at:

<https://montreal.ca/en/how-to/submit-question-to-borough-council?arrondissement=SO>



Pourquoi pas de consultation publique ? Why no public consultation?